

Bhabinkamtibmas Bersilaturahmi dengan Warga saat Pemilihan Ketua RW di Desa Sukakarya

Cianjur - CIANJUR.JENDELAINDONESIA.COM

Apr 19, 2024 - 12:40



Polres Cianjur Polda Jabar - Aiptu Dedi Tarmedy, SH, yang menjabat sebagai Bhabinkamtibmas Desa Sukakarya di Polsek Sukanagara, Polres Cianjur, aktif menjalin silaturahmi dengan warga masyarakat di saat mereka tengah

melaksanakan pemilihan Ketua Rukun Warga (RW) 02 pada Jum'at 19/04/2024, Dengan jumlah Daftar Pemilih Tetap (DPT) mencapai 450 orang, pemilihan tersebut melibatkan dua kandidat, yaitu Sdr. MUHAMAD ENDANG MUHIDIN dan Sdr. DASEP YOSEP HERYANTO.

Selain menjalankan tugas pengamanan dalam pemilihan tersebut, Aiptu Dedi Tarmedi juga memberikan himbauan kepada warga untuk selalu aktif dalam menjaga lingkungan mereka, terutama mengingat masa kemarau panjang yang sedang berlangsung. Keberlanjutan cuaca kering dapat meningkatkan risiko kebakaran lahan dan hutan, oleh karena itu, masyarakat diminta untuk lebih waspada dan berpartisipasi dalam upaya pencegahan.

"Bhabinkamtibmas sangat peduli dengan lingkungan dan keselamatan masyarakat. Kegiatan pemilihan Ketua RW ini adalah momen yang tepat untuk memberikan pesan penting tentang keamanan lingkungan," ujar Aiptu Dedi Tarmedi.

Dalam suasana akrab dan harmonis, Bhabinkamtibmas menjelaskan tentang tindakan-tindakan yang dapat dilakukan warga untuk mengurangi risiko kebakaran, seperti tidak membakar sampah sembarangan, memastikan keadaan kompor dan alat elektronik lainnya dalam kondisi aman sebelum meninggalkan rumah, serta melapor kepada pihak berwenang jika melihat tanda-tanda kebakaran.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Sukanagara, AKP Tio, menyambut baik upaya Bhabinkamtibmas dalam berinteraksi dengan warga dan memberikan himbauan yang bermanfaat. "Kami berkomitmen untuk selalu mendukung kegiatan yang mengarah pada keselamatan dan kesejahteraan masyarakat kami. Semoga pemilihan Ketua RW berjalan lancar dan aman," tambahnya.

Dengan kolaborasi yang erat antara polisi dan masyarakat, diharapkan lingkungan di Desa Sukakarya tetap aman, kondusif, dan terjaga dari potensi bahaya, terutama dalam menghadapi tantangan cuaca ekstrem seperti musim kemarau yang berkepanjangan.

Polsek Sukanagara dan Bhabinkamtibmasnya akan terus mendukung keselamatan dan kesejahteraan masyarakat serta berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan.